

Ça m'a touché et c'est beau de voir qu'ils ont toujours le sourire (Luz)

J'ai trouvé que c'était beau à voir, car ça leur a demandé beaucoup d'efforts à faire la pièce de théâtre (Stacy)

Ils étaient très courageux car ça ne doit pas être facile au quotidien, on voit qu'ils sont heureux malgré leur handicap et ça fait chaud au cœur (Andréa)

Spectacle incroyable ! Ils ont été très forts et aussi très courageux de passer devant tout le monde. Bravo à tous. Ils m'ont transmis beaucoup d'émotions, un grand merci ! (Manon)

Cette présentation m'a beaucoup touchée, car les personnes avec ce handicap se donnent les moyens pour réussir et sont beaucoup heureux, même avec cela. Mais cela m'a aussi beaucoup fait de la peine, car certains sont seuls ou même ayant des enfants qui ne les ont pas connus sans le handicap. Ils se sont aussi découvert une nouvelle famille grâce au théâtre, je trouve ça magnifique (Meije)

Très émouvant, cette pièce de théâtre était super et les acteurs encore plus (Charline)

J'ai bien aimé la pièce de théâtre (Aurélie)

J'ai trouvé la pièce très intéressante, c'est une pièce plein de vie, d'humour (Annaëlle)

Ils ont été courageux, et j'ai adoré leur prestation (Laura)

C'est une leçon de vie, émouvant à la partie des questions. Ils peuvent être fiers d'eux (Anaïs)

J'ai trouvé touchant le fait que malgré le handicap, ils gardent le sourire et la joie de vivre (Amaryllis)

Ça m'a beaucoup touchée, j'ai beaucoup aimé vivre cette expérience, je l'ai pris comme une leçon de vie (Emily)